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楼市楼市““攻心计攻心计””拼内功才能收获口碑拼内功才能收获口碑
“楼市那些事儿”专栏持续开通 热线电话：024-96006

为了更好地倾听购房者的声音，2018
辽沈晚报地产盛典启动以来，就开通了

“楼市那些事儿”专栏及热线。热线自开
通以来，每天都接到大量购房者咨询、投诉、建
议、求解等电话。读者反映的问题五花八门，涉
及到延期交房、装修和房屋质量、小产权纠纷、
楼房烂尾、开发商内部问题、物业纠纷、降价风
波和合同欺诈等。与此同时，还有不少读者借
助地产盛典这个平台推荐自己所在的小区，希
望把品质好、价格合理、居住体验好的小区推荐
给更多的购房者。除此之外，在官方微信后台
界面，也收到了上百条关于住房问题的留言，粉
丝们的参与热情高涨。

问题楼盘参评资格将取消
买了房子后，配套不相符、精装修问题层出不

穷；新房出现墙体裂缝、渗水漏水等质量问题？遭
遇了买房时的霸王条款；在买房、看房过程中，遭
遇了开发商的各种忽悠；购房时被虚假信息误导
过；对住房面积、物业管理费用、维修基金等方面
长期存疑……在整理读者反映的问题的过程中，
记者发现，一些中小房企在销售中及交房后存在
不规范的行为，导致购房者疲于应付。

近两年，随着楼市的回暖，一些楼盘为了在
牛市中抢客源、抢工期，出现了很多难以回避的
现实性问题。从热线情况来看，消费者投诉问
题涉及到商品房本身结构、质量等问题，还与小
区规划、公建配套设施、物业等方面相关。一些
小区因交款后不交房而遭市民投诉最多，而一
些小区因地热、房屋质量等问题也给市民带来
不小困扰。在此，记者也提醒广大购房者，在买
房之前，除了恶补一下购房知识外，还应对在售

楼盘有相应的了解，多做比对和分析，以尽可能
地减少买房过程中遇到的纠纷，并获得良好的
居住体验。

针对读者反映的问题，本报地产盛典工作组的
工作人员将进行统一信息汇总，在本报记者走访和
调查核实之后，参评房企将会被取消评奖结果。

专栏把脉楼市 倾听购房者心声

熟悉辽沈晚报地产盛典的读者可能对“地
产盛典年度榜单”并不陌生。在经过市场大数
据分析、专家评审、读者投票等多个环节评审后
所出炉的榜单，在权威性上可见一斑。作为
2018 年辽沈楼市的重头戏，本届地产盛典的奖
项涵盖房企、项目、人物等多项重磅奖项，以此
褒奖那些在一年之中为为城市的发展做出杰出

贡献的优秀项目及从业者。
通过热线，记者发现被购房者所认可的项

目一般是口碑较好的品牌房企。“我觉得我们家
这小区的物业真的很好，不管大事小情物业随
叫随到。有一次，因为邻居的狗扰民，我半夜三
点多打电话，物业十多分钟就赶来及时处理
……”读者张阿姨叮嘱记者一定要将这样的好
小区推荐给购房者。由此可见，物业服务的水
准是购房者最为看重的舒居标准之一。此外，
在同等价位下，高性价比同时是购房者考量楼
盘的重中之重，一些民生地产项目收获了极高
的好评度。

本报的“楼市那些事儿”专栏将持续开通，
倾听购房者的买房故事及居住感受，并为您排
忧解难。更为重要的是，您的宝贵一票将会影
响今年地产盛典榜单的评定。 记者 孙妍

新华社温哥华12月 11日电 加拿大不列
颠哥伦比亚省高等法院当地时间 11 日下午作
出裁决，批准华为公司首席财务官孟晚舟的保
释申请。

法院方面表示，孟晚舟是“一个受过良好教
育的女商人”，并且“没有任何犯罪记录”，决定
批准其保释申请。

孟晚舟当天在法庭上否认了美国的指

控。
连日来，孟晚舟被加拿大当局拘押一事

引发舆论高度关注。中国外交部发言人耿
爽 7 日表示，中方在第一时间向加方和美方

提出严正交涉，表明中方的严正立场，要求
对方立即对拘押理由作出澄清，立即释放被
拘押人员，切实保障当事人的合法、正当权
益。

华为首席财务官孟晚舟获准保释

新华社北京12月 12日电 台湾知名面包
师吴宝春日前表示支持“九二共识”并以身为中
国人为傲，因此遭到“台独”势力攻击。国台办
发言人马晓光12日应询表示，两岸同胞是血脉
相连的一家人，台湾人也是中国人，“九二共识”
是两岸关系的基础。“吴师傅的声明表达的是正
确的认知和正常的感情，绿营政客和‘台独’势
力对他的疯狂围攻才是政治扭曲、政治迫害。”

12 日国台办例行新闻发布会上，有记者
问，吴宝春师傅因相关表态遭“台独”势力攻
击，台当局领导人则称吴宝春的表态是受到

“政治压迫”，并说“这种威胁”是两岸关系倒退
的原因。请问发言人有何评论？马晓光作了
上述表示。

马晓光指出，这件事情再次说明，面对台湾
民众改善经济民生、改善两岸关系的迫切要求，

民进党当局毫无反省之心，他们一再企图通过
政治操作来制造悲情、煽动对抗，眼下又企图转
移焦点、缓解压力。两岸民众不必也不会随之
起舞。

他还强调，大陆方面始终秉持“两岸一家
亲”理念，推动两岸经济、社会、文化交流合作。
我们欢迎广大台湾同胞来大陆实现更大更好发
展，深化两岸经济文化交流合作、增进两岸同胞
共同利益、促进两岸同胞心灵契合的政策始终
没有改变，今后还会继续做好。

有台湾记者问，“九合一”选举后，10多家企
业表示会投资高雄。请问大陆方面会否鼓励大
陆企业到高雄投资？

马晓光回答时表示，关于大陆企业赴台投
资，2009年海协会和海基会达成相关共识，此后
台湾方面做出了开放的许可。但长期以来，陆

资赴台并不如人意，诸多限制条件依然存在。
陆资赴台投资、两岸双向投资，都是对两岸民众
有利的事情，但因为陆资被绑住了“手脚”，所以
只能“戴着镣铐跳舞”。虽然大家希望改善经济
民生、发展两岸关系的愿望空前强烈，但 2016
年以来，限制两岸交流的诸多不合理的政策措
施依然存在，所以在大陆做出努力的同时，台湾
方面应尽快检讨并放宽包括对陆资限制在内的
不合理政策。

他在应询时还介绍说，国台办主任刘结一
10日会见了台湾无党团结联盟主席林炳坤、澎
湖县长当选人赖峰伟一行，双方就大陆与澎湖
县交流合作事宜交换了意见。客人就大陆游客
赴澎湖旅游和农产品销售提出了建议。我们的
态度是，只要对台湾民众有利的事情，我们都会
一直积极推动。

新华社北京12月 12日电 国台办发言人
马晓光12日在例行新闻发布会上应询表示，坚
决反对以各种政治理由、出于各种政治目的干
扰和破坏两岸正常经贸交流合作，这不仅伤害
大陆企业利益，也伤害台湾消费者利益。

有记者问：有绿营民意代表要求台当局相
关单位约束台湾部分机构不能使用大陆制造的
通信安全设备，公营机构董事会成员甚至连大
陆制造的手机和微信都不能使用。请问发言人
有何评论？马晓光作上述回应。

马晓光说，据了解，大陆通信设备在世界各

地都有使用，还没有听说给哪些国家和地区带
来不安全的问题。

有记者问：华为连续三年赞助新北市政府
举办“耶诞城”活动，遭民进党籍民意代表质疑，
台当局安全主管部门也称有所谓“安全隐患”。
请问发言人有何评论？

马晓光就此表示，这类出于政治目的破坏
两岸正常经贸合作的做法，损害两岸同胞的共
同利益，不得人心，实际上近日也受到了台湾舆
论强烈谴责。

日前李席舟等人在台北成立所谓“福尔摩

沙共和会”，并自称是台湾史上第一个主张“台
湾独立”的右派政治团体。马晓光回答相关问
题时表示，我们坚决反对“台独”，“台独”没有前
途。我们奉劝这些“台独”势力，认清大势，放弃

“台独”立场主张，不要做损害台湾同胞利益、损
害中华民族利益的事情。

针对台当局外事部门通令所谓“驻外馆处”
把脸书页面上的识别文字都改成英文“TAI-
WAN”的做法，马晓光应询表示，无论搞什么花
样、用什么手段，都改变不了台湾是中国一部分
的事实。

新华社北京12月 12日电 记者从国防科
工局、国家航天局获悉，12 月 12 日 16 时 45 分，
嫦娥四号探测器经过约 110 小时奔月飞行，到
达月球附近，成功实施近月制动，顺利完成“太
空刹车”，被月球捕获，进入了近月点约 100 公
里的环月轨道。

近月制动是月球探测器飞行过程中一次
关键的轨道控制。飞临月球附近时，探测器

通过减速制动，使其相对速度低于月球逃逸
速度，从而被月球引力捕获。16 时 39 分，在
航天飞行控制中心，科技人员发出指令，嫦娥
四号探测器在距月面 129 公里处成功实施
7500 牛发动机点火，约 5 分钟后，发动机正常
关机。根据实时遥测数据监视判断，嫦娥四
号探测器顺利进入环月轨道，近月制动获得
圆满成功。

嫦娥四号探测器准时发射、准确入轨，原计
划在近月制动前实施的 3 次轨道中途修正，只
于12月9日进行了1次，达到预期目标。后续，
嫦娥四号探测器将在环月轨道运行一段时间，
调整环月轨道高度和倾角，开展与中继星的中
继链路在轨测试和导航敏感器在轨测试，确保
探测器最终能进入预定的着陆区，择机实施月
球背面软着陆。

新华社长沙12月12日电 12日，湖南省衡
阳市中级人民法院对被告人阳赞云以危险方法
危害公共安全案一审公开审理，并当庭宣判：被
告人阳赞云犯以危险方法危害公共安全罪，判
处死刑，剥夺政治权利终身。

经审理查明，2018年 9月 12日晚 7时 30分

许，阳赞云驾驶自购的路虎越野车冲入衡东县
洣江广场，冲撞碾压人群，并持折叠铲、匕首砍
刺现场群众。随后，阳赞云被公安民警抓获归
案。此次事件共造成15人死亡，43人不同程度
受伤，其中重伤6人、轻伤28人、轻微伤9人。

衡阳市中级人民法院认为，被告人阳赞云

的行为构成以危险方法危害公共安全罪，其犯
罪情节极其恶劣，犯罪后果极其严重，社会危害
极大，依法应予严惩。法庭遂依法作出上述判
决。

被害人家属、新闻媒体记者、社会各界群众
300余人旁听了庭审。

新华社呼和浩特 12月 12日电 胡一
新，原名佃敬，又名一庭。1907 年出生，绥
远（今内蒙古）丰镇人，1932 年秋加入中国
共产党。1933 年 4 月任察哈尔抗日同盟军
第 2师 2团一个连队的政治工作负责人。6
月下旬，第 2 师在吉鸿昌将军的指挥下，征
战察北。在收复康保、宝昌、沽源等县的战
斗中，胡一新英勇顽强，不怕流血牺牲，成为
大家学习的表率。1936 年 11 月，他参加了
著名的百灵庙战役。1937年10月任中共清
水河县委书记。

胡一新知识渊博，文笔流畅，能拉善
唱。1937年12月任中共晋绥边区特委宣传
部部长期间，他充分发挥特长，排节目，作演
讲，广泛宣传教育，发动群众，使党的统一战
线政策和抗日救国十大纲领家喻户晓，深入
人心。在晋绥地区出现了有人出人，有枪出
枪，有钱出钱，全民抗战的喜人局面。

1938年 7月，胡一新任八路军第 120师
独立第6支队政治委员。担任政委后，他善
于发现战士的思想问题，引导大家以乐观向
上的革命精神正视时局，和同志们建立了深
厚的友谊。

胡一新不仅是一位出色的思想政治工
作者，还是一位优秀的军事指挥员。为适应
山区游击战争特点，他刻苦训练骑射。练骑
术，摔下来，再爬上去，直到不管多么性烈的
马，即使无鞍韂也能驾驭；练射击，一丝不
苟，终于成为全队有名的神枪手。在他的带
领下，第 6 支队军政素质显著提高，成为一
支战斗力极强的英雄部队。

1939 年秋，日、伪军兵分数路，大举进
犯晋绥边根据地。胡一新率领骑兵营袭击
临时驻扎在右玉县杀虎口的一个伪骑兵连
指挥部，仅用半个多小时就全歼伪骑兵连。
战斗中，胡一新被子弹击中左眼和膝部，膝
关节被打碎。后在朔县墙凤岭韩懈村隐蔽
治疗。

1940 年 4 月，胡一新被转送延安治疗。
治疗期间，他不顾病痛折磨，每天拄拐杖锻
炼身体，精读毛泽东的《论持久战》，还根据
党校课程，拟定自学计划。由于医疗条件太
差，药品缺乏，他的伤势日渐严重，伤口化
脓，总是流血不止。前来探望的战友伤心落
泪，他却强忍着疼痛安慰对方：“哭啥？革命
哪有不流血的！我这腿很快就会好的，到那
时我还要上前线打敌人呢！”在医院，他既是
伤病员，又是医生的好助手，经常帮助做伤
病员的思想工作，还为大家演奏乐器、演唱
歌曲。

1940年冬天，胡一新病情突然加剧，医
治无效牺牲，时年33岁。

国台办：绿营政客和“台独”势力围攻面包师吴宝春才是政治迫害

国台办：坚决反对以各种政治目的破坏两岸正常经贸合作

嫦娥四号探测器成功“刹车”进入环月轨道飞行

湖南路虎碾压人群案一审 被告被判处死刑

为了民族复兴·英雄烈士谱

胡一新：不怕流血牺牲的
革命“乐天派”


